



KANTOR AKUNTAN PUBLIK
DRS. THOMAS, BLASIUS, WIDARTOYO & REKAN
(CERTIFIED PUBLIC ACCOUNTANTS)
Izin Usaha / Business License
No. KEP-43/KM.1/2010

Jl. Taman Kendangsari No. 7 Surabaya 60292
Telp (031) 8496920 & (031) 70594688
Fax (031) 8431791
E-mail widartoyo@yahoo.com
www.kap-tbw.com

LAPORAN AUDITOR INDEPENDEN

Kepada
Yth. Rektor Universitas Brawijaya
Malang

Kami telah mengaudit neraca Universitas Brawijaya, tanggal 31 Desember 2013 serta laporan laba aktivitas, laporan perubahan ekuitas, dan laporan arus kas untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut. Laporan keuangan adalah tanggung jawab Manajemen Universitas Brawijaya. Tanggung jawab kami terletak pada pernyataan pendapat atas laporan keuangan berdasarkan audit kami. Laporan Keuangan Universitas Brawijaya untuk tahun yang berakhir tanggal 31 Desember 2012 diaudit oleh Akuntan Publik Eddy Sutjahjo dari KAP Supoyo, Sutjahjo, Subyantara & Rekan yang sesuai Laporan Auditor Independen nomor: 036/GA-E tanggal 28 Juni 2013 memberi pendapat wajar tanpa pengecualian

Kami melaksanakan audit berdasarkan standar auditing yang ditetapkan Institut Akuntan Publik Indonesia. Standar tersebut mengharuskan kami merencanakan dan melaksanakan audit agar kami memperoleh keyakinan memadai bahwa laporan keuangan bebas dari salah saji material. Suatu audit meliputi pemeriksaan, atas dasar pengujian, bukti-bukti yang mendukung jumlah-jumlah dan pengungkapan dalam laporan keuangan. Audit juga meliputi penilaian atas prinsip akuntansi yang digunakan dan estimasi signifikan yang dibuat oleh Manajemen Universitas Brawijaya, serta penilaian terhadap penyajian laporan keuangan secara keseluruhan. Kami yakin bahwa audit kami memberikan dasar memadai untuk menyatakan pendapat.

Menurut pendapat kami, laporan keuangan yang kami sebut di atas menyajikan secara wajar, dalam semua hal yang material, posisi keuangan Universitas Brawijaya tanggal 31 Desember 2013, hasil aktivitas, perubahan ekuitas dan arus kas, untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik.



Drs. Widartoyo, Ak, MM, MSi, CPA.
Partner No.Register AP. 0550

Nomor : GA-07/W/2014
Tanggal : 13 Juni 2014